

Martes 17 de abril de 2018

## EL ECONOMISTA

### Se cerrarán cuatro capítulos más del TLCAN 2.0: Guajardo

Ildefonso Guajardo Villarreal, secretario de Economía, anunció que este jueves se reunirá con sus homólogos de Estados Unidos y Canadá, como parte de una reunión ministerial de la negociación del nuevo Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN 2.0), en donde se prevé el anuncio del cierre de cuatro capítulos más para sumar 10 capítulos concluidos. Así, confió en alcanzar buenos resultados sobre “un conejo que se está cocinando”, bromeó refiriéndose al TLCAN 2.0, a finales de abril. Añadió que, durante la primera semana de la sesión permanente en Washington, Estados Unidos, se avanzó en temas como medio ambiente, energía, telecomunicaciones y obstáculos al comercio, para completar un tercio de los capítulos que componen al TLCAN 2.0.

## El Financiero

### Municipios, sin tener avance en entrega de datos sobre deuda

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) no tiene un avance en la entrega de información sobre deuda por parte de 600 municipios para poder elaborar el Sistema de Alertas que ordenó la Ley de Disciplina Financiera, esto a menos de dos meses de que venza el plazo para que entreguen su información a la dependencia. De acuerdo con la Ley, este es el primer año en que se va a recabar la información de los municipios para que Hacienda fije un tope de deuda para 2019; sin embargo, los municipios tienen hasta el 31 de mayo para entregar información a Hacienda y hasta ahora llevan un nulo avance. “No hay un avance todavía, en la página de Hacienda ya se publicó un primer ejercicio que fue informativo para ver la mecánica y que los municipios entendieran.

## EL UNIVERSAL EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

### IP ve amenaza a economía en desacuerdos políticos

Los momentos de incertidumbre en el país ante el clima electoral han provocado un cambio en las percepciones de los empresarios sobre las amenazas para la economía mexicana en los próximos meses, indicó el Barómetro de Empresas, en su Edición 36, de la firma Deloitte. “Los desacuerdos políticos internos son señalados como la principal preocupación de los empresarios, superando a otros dos problemas nacionales, la corrupción y la inseguridad, que aunque no han dejado de ser importantes, esta vez fueron desplazados considerablemente”, dice la investigación.

“A veces estamos demasiado dispuestos a creer que el presente es el único estado posible de las cosas”

Marcel Proust

### TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

18.03

Euro

22.30

ComUniCCo  
Financiero

IMC

Martes 17 de abril de 2018

## ÚLTIMOS FOLIOS:

Aclaraciones adicionales en portal del SAT para la opción de presentar posteriormente la declaración informativa de precios de transferencia (DIM) para 2017



1er. Encuentro de la Contaduría Pública. México – Latinoamérica 2018.



Capacitadoras externas no registradas



## NOTAS FISCALES:

SHCP / Listado global de presunción de contribuyentes que se ubicaron en el supuesto previsto en el artículo 69-B, párrafo tercero del CFF al 16 de marzo de 2018



SAT / Nueva versión anticipada de la Primera Resolución de Modificaciones a la RMF 2018. Presentación de la declaración del ejercicio opción de acumulación de ingresos por personas morales



SHCP / Listado de contribuyentes que desvirtuaron la presunción de inexistencia de operaciones prevista en el primer párrafo del artículo 69-B del CFF al 9 de marzo de 2018



## MILENIO

### Que se revisen contratos de NAIM, pero sin suspender obras: aerolíneas

La Cámara Nacional de Aerotransporte (Canaero) afirmó estar a favor de que haya transparencia en los contratos de la construcción del Nuevo Aeropuerto Internacional de México (NAIM), por lo que, dijo, debe haber una revisión de los mismos, pero sin que se suspenda la obra. En reunión con medios, el presidente de la Canaero, Sergio Allard, señaló que se tiene que dirimir estas diferencias, así como otros aspectos para que la edificación del NAIM continúe sin problemas. Allard mencionó que la construcción de esta obra no tiene nada que ver con aspectos políticos, sino económicos y de una necesidad de crecimiento de México y la aviación.

## EXCELSIOR

### ¿Por qué Slim defiende el Nuevo Aeropuerto?

El Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (NAICM) es una obra que representa la oportunidad de transformar la zona oriente del Área Metropolitana en la más moderna del país y con un desarrollo acelerado que permita hacer crecer la clase media, aseguró el empresario mexicano, Carlos Slim. En mi vida he visto un proyecto que pueda tener tanto impacto económico en un área como lo es el Nuevo Aeropuerto. Es un gran detonador, sólo lo puedo comparar con el Canal de Panamá”, precisó. Al defender la construcción del nuevo aeropuerto en medio de la polémica generada por el candidato presidencial de la coalición Juntos Haremos Historia, Andrés Manuel López Obrador, quien ha dicho que de ganar la Presidencia cancelaría este proyecto, el hombre más rico de América Latina insistió en que esta obra tiene que hacerse “cueste lo que cueste”.

## La Razón

### Ataques a Siria dan vigor al peso y golpean petroprecios

Mientras el peso va tomando fuerza ante la debilidad que presenta el dólar por los ataques de Estados Unidos y sus aliados Reino Unido y Francia a Siria, los petroprecios caen hasta 1.74 por ciento, luego de que la semana pasada alcanzó máximos de 2014. El precio del barril de petróleo estadounidense o West Texas Intermediate (WTI) bajó 1.74 por ciento a 66.22 dólares por barril, luego de registrar cinco días de ganancias consecutivas. Mientras que el crudo del Mar del Norte (Brent) bajó 1.60 por ciento a 71.42 dólares por barril. Esto después de que los petroprecios alcanzaron la semana pasada su mayor precio desde diciembre de 2014.

Martes 17 de abril de 2018

## CNNEXPANSIÓN

### Los errores que retrasan las devoluciones del SAT

Las personas físicas que ya presentaron su declaración anual de impuestos pueden experimentar atrasos en la devolución de saldo a favor por parte del Servicio de Administración Tributaria (SAT), a causa de errores contenidos en el rubro de deducciones personales. En teoría, la información de todo lo que facturó el contribuyente en el año está precargada en la declaración anual; los servicios médicos, dentales, de nutriólogos y psicólogos son deducibles, entonces el contribuyente los puede ingresar en este apartado, o verificar que estén en su formato precargado, explicó Yahir Kershenovich, integrante de la Comisión Fiscal del Colegio de Contadores Públicos de México.

## El Sol de México

### Coparmex propone incremento en salario mínimo

La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) instó a la Comisión Nacional de los Salarios Mínimos a analizar las condiciones para incrementar el salario mínimo y llegar a 98.15 pesos diarios en el primer cuatrimestre del año. A este acuerdo llegó el pleno de la Comisión Nacional de Salarios, luego de hacer los ajustes al salario mínimo general en noviembre del año pasado, apuntó el organismo patronal. Asimismo, conminó a los representantes del sector obrero, privado y del gobierno a evaluar con rigor técnico y generosidad "si existen las condiciones necesarias para llegar a la meta de cubrir el 100% para el salario mínimo general". La medida permitiría colocar el salario en la llamada línea de bienestar establecida por el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval) y cuyo objetivo es avanzar a una "nueva cultura salarial".



### FMI eleva expectativa de crecimiento económico de México para 2018 y 2019

El crecimiento de la economía de México se acelerará y este año crecerá 2.3 por ciento, para alcanzar en 2019 una expansión de 3.0 por ciento, anticipó hoy el Fondo Monetario Internacional (FMI). Las cifras significaron un alza respecto de las presentadas en el reporte Perspectivas Económicas Mundiales (WEO) de octubre de 2017. El ajuste para este año fue de cuatro décimas de punto porcentual y de siete décimas de punto para 2019, de acuerdo con el documento dado a conocer este martes en víspera de la reunión anual de primavera del organismo multilateral.

#### INDICADORES:

##### Tasa de interés objetivo

(16/04/18)	7.50
TIIE 28 (16/04/18)	7.8456
TIIE 91 (13/04/18)	7.8539
TIIE 182 (11/04/18)	7.9112
CETES 28 (10/04/18)	7.47

Reservas internacionales (mdd)	
(06/04/2018)	173,276.7

##### Inflación anual

(Mar. 2017-Mar. 2018, %)

Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	5.04
Inflación subyacente *	4.02

##### Inflación mensual

(Mar. 2018, %)

Inflación *	0.32
Inflación subyacente *	0.33
UDIS (17/04/18)	6.032761

\* WWW.BANXICO.ORG.MX

Martes 17 de abril de 2018

REUTERS MÉXICO

## FMI mantiene perspectiva de expansión de economía global, impulso a la actividad se dispararía

La economía mundial mantendrá un ritmo estable de crecimiento este año y el próximo, impulsada por un fuerte intercambio comercial y estímulos fiscales de Estados Unidos cuyo impacto se desvanecerá para inicios del 2020 en un contexto en el que un aumento de los aranceles dañaría la confianza y la actividad, dijo el martes el Fondo Monetario Internacional. En su último reporte de Perspectivas de la Economía Mundial, divulgado el martes, el FMI dejó sin cambios sus previsiones sobre la expansión global en 3,9 por ciento para 2018 y 2019, el mismo cálculo contemplado en su informe de enero. Las proyecciones fueron reveladas en momentos en que miles de funcionarios de finanzas del mundo se comienzan a reunir en Washington para los encuentros de primavera boreal del FMI y el Banco Mundial de esta semana.

Lajornada

## El peso seguirá fuerte, afirman analistas

El peso mexicano seguirá influenciado por el optimismo de que un acuerdo preliminar sobre la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) se puede dar en las próximas semanas, afirmaron especialistas de diversos grupos financieros. Analistas de CI Banco consideraron que mientras no surjan noticias adicionales sobre complicaciones en los trabajos técnicos del proceso de actualización del tratado, la fortaleza de la moneda mexicana se mantendrá. Se espera que durante la semana el peso podría fluctuar entre 17.90 y 18.30 por dólar. Especialistas de Banco Base explicaron que el mercado está optimista en que se llegue a un acuerdo preliminar, por eso el tipo de cambio ha bajado a niveles cercanos a 18 pesos por dólar.

NOTICIEROS Televisa

## Prevén 28 grados y bajo potencial de lluvias para la Ciudad de México

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) pronosticó para este martes cielo despejado con bruma por la mañana, aumento de nublados durante la tarde con bajo potencial de lluvias en la región del Valle de México. Se estima ambiente cálido durante el día y viento del noreste de 10 a 25 kilómetros por hora. En la Ciudad de México se prevé temperatura máxima de 26 a 28 grados Celsius y mínima de 11 a 13 grados, y para el Estado de México, temperatura máxima de 25 a 27 grados y mínima de 5 a 7 grados. En el pronóstico por regiones, el organismo dependiente de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) reportó que se prevé para la Península de Baja California cielo medio nublado.

